



StuRa der TU Dresden
Referat Mobilität

Daniel Duschik
ticket@stura.tu-dresden.de

StuRa der HTW Dresden
Bereich Semesterticket

Darius Velu
ticket@stura.htw-dresden.de

PRESSEMITTEILUNG

Dresden, den 20.10.2017

Leihfahräder ab sofort im Semesterticket integriert!

Neue Stationen am Campus der TU Dresden eröffnet

Am Hörsaalzentrum der TU Dresden wurde am heutigen Tag eine neue Fahrradverleihstation feierlich eingeweiht. Sie steht dabei stellvertretend für die vielen, neuen Stationen, die in den letzten Wochen errichtet wurden. In Anwesenheit von Vertreter:innen des Partners nextbike sowie des Studentenrates (StuRa) und der Verwaltung der TU Dresden traten Daniel Duschik (Referent Mobilität des Studentenrates), Heidi Bretschneider (nextbike Vertrieb Ost) und Dr. Andreas Handschuh (Kanzler der TU) kräftig in die Pedale. Anlass für den Stationsausbau ist der Start der Kooperation der Studierendenräte von TU und HTW Dresden mit dem öffentlichen Fahrradverleihsystem sz-bike im Rahmen einer Integration ins Semesterticket.

Seit dem Start des Wintersemesters 2017/2018 ist für Studierende der TU und HTW Dresden zusätzlich zu den öffentlichen Verkehrsmitteln auch die Nutzung von Leihfahräder mit ihrem Semesterticket möglich. Die Fahrräder können sowohl in Dresden unter der Marke sz-bike als auch in Leipzig unter der Marke nextbike ausgeliehen werden. Für die kostenfreie Nutzung ist eine einmalige Registrierung unter www.stura.tu-dresden.de/nextbike notwendig. Zur Authentifizierung genügt das Universitätslogin. Die Ausleihe funktioniert anschließend via App, Hotline oder Kundenkarte. Die erste halbe Stunde jeder Fahrt ist kostenfrei. Für längere Fahrten mit demselben Fahrrad gilt ein ermäßigter Tarif von 0,50 € pro halbe Stunde bzw. 5 € pro 24h.

Der zugrundeliegende Kooperationsvertrag beinhaltet eine Aufstockung um weitere 100 Leihfahräder in Dresden auf damit insgesamt 600 Stück sowie rund 20 zusätzliche Stationen. Diese befinden sich auf dem Campus der TU Dresden beispielsweise an Fakultätsgebäuden, der Alten Mensa, dem Haus der Sprachen und darüber hinaus an weiteren Standorten. Im Umfeld der Wohnheime dürfen sich Studierende ebenfalls auf zusätzliche Stationen freuen. Ein weiterer Ausbau ist auch an der HTW geplant und wird bei Bedarf vorgenommen.

Für weitere Fragen steht Ihnen David Färber vom Referat Mobilität des StuRa der TU Dresden unter +49157/72012053 gerne zur Verfügung.

O-Töne:

„Ich begrüße die Kooperation zwischen StuRa und sz-bike ausdrücklich und freue mich über so viel Engagement für nachhaltige Mobilität um und am Campus.“

– Dr. Andreas Handschuh, Kanzler der TU Dresden.

„Mit den zusätzlichen Stationen wird der Campus der TU Dresden noch besser erschlossen. Die Schilder sorgen dabei für eine geordnete Abstellung der Räder.“

– Daniel Duschik, Referent Mobilität des StuRa der TU Dresden

„Die Standorte wurden in enger Abstimmung zwischen den Studierendenräten, nextbike und der Universitätsverwaltung ausgewählt.“

– David Färber, Mitglied Referat Mobilität des StuRa der TU Dresden.

„Auch die Studierenden der HTW Dresden profitieren von den neuen Stationen wie zum Beispiel an der Reichenbachstraße. Damit fördern wir eine nachhaltige Mobilität die letztendlich allen zugutekommt, denn die Stationen sind öffentlich zugänglich.“

– Darius Veliu, Sprecher des StuRa der HTW Dresden

„Auch die Mitarbeiter mit Jobticket oder sz-Abo dürfen sich über die neuen Stationen freuen. In Kombination mit 100 zusätzlichen Fahrrädern wird das Verleihsystem für alle Nutzer deutlich attraktiver.“

– Heidi Bretschneider von nextbike